



南平幼稚園だより

明るく元気な子 仲良く遊ぶ子 よく考える子

令和5年度12月号

川口市立南平幼稚園

川口市東領家1-16-19



～豊かな表現力の育成～

川口市教育委員会委嘱研究発表会（令和5年11月22日）

園長 柏 奉子

本園ではこの2年間、「豊かな表現力の育成～友達との関わりを楽しみ、表現する喜びを味わう～」を研究主題に設定し、音楽を手立てに、研究・実践に取り組んでまいりました。

研究にあたっては、幼児が生活や遊びの中で、音やリズムの心地よさを味わい、音楽に親しみ、のびのびと表現する楽しさや美しさを感じられるよう、楽譜やリズム楽器を揃えるなど、様々な音楽環境を整えてまいりました。また、3歳から5歳までの幼児期に、音楽との出会いを大切にすることで、園児たちは友達と表現することを、笑顔で楽しんでおります。

保護者による音楽アンケートの結果でも、子供たちは「歌を歌うことが好き」「家庭でも音楽を聴く」が、令和4年度より5年度が上回り、『今月の歌』は、家庭でも「とても歌う」「歌う」が令和4・5年ともに90%を超えています。

研究発表会には、川口市教育委員会教育長 井上清之様、川口市教育委員会教育長職務代理者 齋藤卓様を初め川口市教育委員会の諸先生方の皆様においでいただきました。また、文教大学教育学部発達教育課程幼児心理教育専修教授 小畑千尋様にご講演とご指導いただきました。

この2年間の研究の成果を、今後の教育実践にいかし、より一層の保育の充実を図るため、『幼児期の終わりまでに育ってほしい姿』及び子育ての目安『3つのめばえ』を念頭に置き、歌や手遊び歌、さらに一人一人の思いやイメージを工夫し、手作りの楽器づくりや、楽器を演奏する喜びを体で感じることで、さらに美しい音楽を聴くことなど、幼児のみずみずしい感性を大切に、日々幼児教育を向上させてまいります。



<南平地区ソフトボール大会>

今年も11月3日に南平地区ソフトボール大会が開催されました。南平幼稚園は元郷小学校のチームに参加させていただいています。当日昨年優勝杯返還を行い、レプリカをいただきました。また今年は4位という成績で賞状をいただき、地域や保護者の方々と、親睦を深めることが出来ました。

